

Jubiläumsfest überstrahlt das Vereinsjahr

Kaninchenzüchter Fahrnau ziehen Bilanz / Geringe Resonanz bei Tierschauen

Schopfheim-Fahrnau (hjh). Alles im Lot bei den Kaninchenzüchtern im Krattenwald. Bei der Hauptversammlung zog Vorsitzender Markus Jäckh zufrieden Bilanz.

Finanziell steuert das Vereinsschiff durch ruhige See. Die Jugend lässt beim neuen Freizeitsport „Kaninhop“ die Häschen über Hürden hüpfen. Und die Aktiven unterstrichen ihr züchterisches Können zuletzt bei den Kreismeister-

schaften, als sie von zehn möglichen Titeln sieben mit nach Fahrnau nahmen.

Überstrahlt wurde das Vereinsjahr von der Feier zum 100-jährigen Bestehen, das die 85 Mitglieder mit vielen Gästen begingen. „Es gab viel Arbeit, aber die hat sich gelohnt“, freute sich Markus Jäckh über die tolle Geburtstagsfete.

Zuchtwart Christian Binoth baut weiter auf ein erfahrenes

Team an Züchtern, die schon bei der Jungtierschau im Frühjahr 2012 ebenso wie die Jungzüchter „überdurchschnittliche Qualität“ ausstellten. Die Besucherresonanz lasse bei solchen Gelegenheiten allerdings zu wünschen übrig, sagte er und hielt Überlegungen für angebracht, wie man „mehr Leute hinter dem Ofen hervorlocken könnte.“

Auf seine Kappe nahm Binoth das durchwachsene Ab-

schneiden bei der Jungtierpokalschau in Wyhlen. „Ich lag mit der Auswahl der Tiere ein wenig daneben“, räumte er ein.

2013 wird es neben dem Fischessen am Karfreitag und dem Betrieb der Maischänke auch wieder eine Herbstschau geben. Christian Binoth forderte seine Züchterkollegen auf, das Ausstellungsjahr offensiv anzugehen.

Ein Beispiel nehmen könnten sie sich unter anderem bei Kornelia Jäckh, die eine Sammlung ihrer Tiere bei der Landesschau präsentierte und punktgleich mit dem Landesmeister auf Rang zwei landete.

Die Basis zu weiteren Erfolgen legte unter anderem Irmgard Kahnau, die mit Tätowiermeister Otto Möhrle im vergangenen Jahr 222 Tiere ins Zuchtbuch eintragen konnte.

Die Vorstandschaft ging aus den Neuwahlen unverändert hervor. Markus Jäckh bleibt Vorsitzender, Michaela Idig seine Stellvertreterin, Christian Binoth Zucht- und Jugendwart, Irmgard Kahnau führt das Zuchtbuch, Otto Möhrle fungiert als Tätowiermeister, Besitzer sind Roland Huber, Günther Jäckh und Max Güdemann, die Kasse prüfen Markus Hörner und Rudolf Thomann.



Die Vorstandschaft der Fahrnauer Kaninchenzüchter (von links): Christian Binoth, Günther Jäckh, Michaela Idig, Vorsitzender Markus Jäckh, Irmgard Kahnau, Markus Hörner, Manuela Heitzmann, Max Güdemann
Foto: Hans-Jürgen Hege